

POLISI

Tak Hanya Dengarkan Curhatan Masyarakat, Kapolres Solok Berikan Bantuan Sembako

JIS Sumbar - SOLOK.POLISI.ID

Feb 24, 2023 - 12:14



SOLOK - Dengan dipimpin Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo,S.IK, Kepolisian Resor (Polres) Solok kembali menggelar kegiatan rutin Jum'at Curhat, pagi hari ini, Jum'at, 24 Februari 2023.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk menampung segala curhatan di an k dr Luh kesah maupun saran dan masukan dari warganya itu, Kapolres dan rombongan mengunjungi masyarakat di Warung Kopi Was, Jorong Lubuk Selasih, Nagari Batang Barus, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Turut hadir Wakapolres Solok AKBP Irwan zani,SH, Kabag SDM Kompol Reddy Triyanto,SH,MH, Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra,SH,MH, Kasat Intelkam AKP Firdaus, Kasat Reskrim IPTU Heddy Permana Putra, Kasat Sabhara AKP Azwari Siregar, Kanit Regident IPDA Roy Capri.

Di lokasi kegiatan Kapolres dan rombongan bertemu dengan Wali Nagari Batang Barus Syamsul Azwar, Kepala Jorong Lubuk Selasih Irman Rajo Gandan, Ketua

Pemuda Wan Hendri, serta Tokoh Masyarakat setempat.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok menerima keluhan dan curhatan masyarakat terkait maraknya penggunaan knalpot racing di Lubuk Selasih, pengendara di bawah umur, pencurian ternak, pencurian kendaraan bermotor, pengendara ugal ugalan, narkoba, tawuran antar pelajar, hingga ancaman bencana alam seperti longsor, dan hal lain yang meresahkan masyarakat. Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo pun memberikan himbauan Kamtibmas kepada masyarakat, agar segera melaporkan kejadian yang berpotensi menyebabkan gangguan Kamtibmas kepada Polres, Polsek maupun Bhabinkamtibmas.

"Kami siap menerima aduan 1x24 jam, bahkan langsung ke WhatsApp Kapolres yang telah diposting di media sosial Polres Solok. Untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, kamiimbau agar pos ronda diaktifkan kembali," ujar Apri. Tak hanya menampung curhatan warganya itu, Kapolres juga memberikan bantuan sosial berupa Sembako kepada masyarakat yang membutuhkan di Nagari Batang Barus, dalam bingkai Jum'at Berkah. (Amel)